



ALCALDIA MUNICIPAL
DE EL ESPINAL

El Espinal, Noviembre de 2018

Doctora

ELIZABETH VILLANUEVA HERNANDEZ

Gerente Empresas Publicas Municipales

Cludad



UN GOBIERNO
Para El Pueblo
Retomando El Cambio Para
El Progreso y La Equidad Social



No. 2018-420-005891-2

Asunto : INVITACION MARCHA

Us Rad. MCABEZAS-Fecha 16/11/2018 11:24:32 a.m

Destino ARCHIVO CENTRAL Y CORRE -- Rem/Des

Remitente: (EMP) ALCALDIA MUN

Fecha actual: 16/11/2018 11:23:11 a.m.

Visite nuestra Página - <http://www.incl.gov.co>

BOGOTÁ, D.C. 2018-11-16. Tel: 5101880

Asunto: Invitación Marcha **"Por un Espinal más seguro, pedimos más pie de fuerza"**

Respetada Doctora:

Por medio de la presente la Administración Municipal tiene el gusto de invitarlo y solicitar su colaboración para la marcha que se realizará el próximo **viernes 23 de noviembre a partir de las 9:00 a.m.**; la cual tiene como objetivo realizar una movillización ciudadana en pro de concientizar a la autoridad Policial Nacional de aprobar más pie de fuerza Policial para la ciudad de El Espinal.

Esta solicitud se realiza en razón a que las autoridades policiales Departamentales y Locales han hecho un gran esfuerzo para garantizar la seguridad de los Espinalunos el cual se ve afectado en razón a no contar con el personal suficiente que garantice una mejor y oportuna reacción frente a las amenazas delincuenciales especialmente de hurto y microtráfico que vienen dándose en la ciudad. En consecuencia y luego de muchas Gestiones ante el alto Gobierno, Presidencia de la República, Dirección Nacional De Seguridad Ciudadana, Ministro De Defensa y muchas otras autoridades de carácter Nacional que han recibido las diferentes solicitudes, han hecho oídos sordos a las mismas; nos vemos en la necesidad de recurrir a la movillización ciudadana con miras a que El Espinal sea mirado desde el alto Gobierno y desde el alto mando Policial o Militar en la capital de la Republica con otras perspectivas que permiten lograr el apoyo desde Bogotá para más pie de fuerza. Cabe mencionar que en pasados días se realizó también la recolección de más de 8.000 firmas las cuales fueron radicadas en Bogotá.

Sobra recalcar el agradecimiento y gratitud que se tiene con las autoridades Policiales, Fiscalía, C.T.I., Ejército, entre otros, por todo el esfuerzo que se ha realizado hasta la fecha; sin embargo seamos conscientes que esta lucha por aumentar nuestro pie de fuerza nos corresponde a las autoridades locales y a los ciudadanos para que desde el orden Nacional se visibilice la necesidad que tiene El Espinal de lograr esta justa reclamación que reiteramos no está en manos de las autoridades Departamentales y locales sino de los altos mandos Policias y a de los directivos de la ciudad de Bogotá.

Le agradecemos su presencia y la de todo su equipo de trabajo y/o de amigos, en esta marcha pacífica que tendrá como lugar de salida: **casa de la cultura el próximo viernes 23 de noviembre a partir de las 9:00 a.m. y como sitio de llegada el Parque Bolívar.**

Cordialmente,


MAURICIO ORTIZ MONROY
Alcalde Municipal